



„Demokratie ist die Staatsform der Mutigen - und derer, die die Fähigkeit haben, sich offen in neue Wirklichkeiten einzufühlen, Anpassungsfähigkeit beweisen und Gestaltungswillen an den Tag legen. Ich bin dankbar für das Engagement von Bürgerinnen und Bürgern, die Veränderungen als Chance verstehen und mit Kreativität und Tatkraft unser Land voranbringen. Sie schaffen für uns alle ein Land der Ideen.“

Frank-Walter Steinmeier

Die Initiative „Deutschland - Land der Ideen“
verleiht dem Projekt

Offene Plattform Richter-im-Internet.de

die Auszeichnung

Ausgezeichneter Ort 2017

Frank-Walter Steinmeier
Bundespräsident